



朝風

令和2年度
学校報No.18
令和2年8月28日
大仙市立
大曲南中学校



ご協力に感謝!

22日の「古紙・アルミ缶回収」へのご協力、ありがとうございました。雨交じりの天候にもかかわらず、たくさんの保護者の方々にご協力いただきました。環境教育は本校教育の特色の一つです。その実践の場として、そして、地域の方々との交流を図ることも目標に掲げていました。今年度からPTA校外指導部の事業となりましたが、PTAの皆様の大なるバックアップによって、効果的かつ効率的な活動となりました。今回の**収益金67,920円**は、生徒会の活動費に充てさせていただきます。生徒会活動の充実や地域貢献のための費用にいたします。地域の一員として、また、持続可能な社会の担い手としての意識も高めることができました。

田沢湖駅伝中止！ 努力は裏切らない！



8月22日、大曲仙北中体連から新型コロナウイルス感染症の影響を鑑み、各関係機関との協議の結果、27日の田沢湖駅伝を中止すると連絡が入りました。

これまで、連日の部活動はもちろん、自主的にも練習に励んできた駅伝部員にとっては、その成果を発揮する機会を失うこととなってしまいました。ただ、日々の練習で培ってきた体力や精神力は駅伝部員の努力の成果であり、今後の生活に大いに生かされることと思います。練習に参加してきたメンバーを紹介します。

- ◇男子◇

佐々木太愛③	小場 星輝③	伊藤唯斗②
鎌田 洸輔②	佐々木彪斗②	高橋好誠②
打川 蓮①	菅原 大翔①	杉山優斗①
中野 諒翔①		
- ◇女子◇

石塚 はな③	加藤 依咲③	佐藤里桜③
中野 絢心③	佐々木愛実②	寺田和心①
高橋百恵子①	佐藤美音①	佐々木美華①

大仙市小中学生エール花火

既に新聞等で報道されましたとおり、大仙市では市内全ての小・中学校で花火を打ち上げる「大仙エール花火」が開催されます。この事業は、コロナ禍での臨時休校や各種行事・大会等の中止で辛い思いをしている子どもたちを勇気づけることや、大仙市が誇る花火を間近に見て、その素晴らしさを実感することでふるさとの良さを再確認することをねらいとしています。

本校は、角間川、藤木の両小学校と合同での開催を計画しています。本校の創立50周年に花を添えるテーマも企画しています。密を避けるために統一した観覧場所は設けず、各家庭でご家族と一緒に見ていただく予定です。感染拡大につながる密を避けるために、開催場所や開催日時は、実施日が近づいてからお知らせすることとなります。どうぞお楽しみに。

フェイスシールドを いただきました



27日、アネスト岩田株式会社様から、新型コロナウイルス感染予防に効果があるフェイスシールドを、全校生徒と教職員用として100個寄贈いただきました。合唱練習やグループ活動の際などに有効に活用させていただきます。

感染者に対する誹謗中傷を許さない ～文部科学大臣～

昨日、文部科学大臣からの文書が届きました。対象は「保護者や地域の皆様」、「教職員・学校関係者」、「児童生徒や学生」で、3種類となっています。すでに、生徒向けのものと「保護者や地域の皆様」あて文書を配布しております。ご覧いただけただでしょうか。このことについて、ご家庭でも話題にいただければ幸いです。ご理解とご協力をお願いします。